

AGOSTO 24 1976

EL DÍA

# Los Presidentes de Uruguay y Argentina, se Reunirán

(AFP- IPS)

MONTEVIDEO, 24 de agosto.- La concreción de una cita presidencial argentino-uruguayo fue el resultado más visible de la visita que realizó durante dos días el canciller argentino Cesar Guzzetti, estimaron hoy aquí fuentes bien informadas.

La reunión del general Jorge Rafael Videla con Aparicio Méndez tendrá lugar el 18 de septiembre con motivo de la inauguración del puente binacional Fray Bentos-Puerto Unzué, afirmaron las fuentes.

El anterior encuentro de Jefes de Estado de ambos países había tenido lugar en 1975 al librarse el paso en el primer puente, Paysandú-Colón también sobre el Río Uruguay.

El Ministro argentino, que regresó esta tarde después de permanecer 30 horas en Montevideo mantuvo varios contactos con su colega Juan Carlos Blanco y otras autoridades para analizar problemas bilaterales.

El resultado de esas conversaciones fue de "amplia coincidencia de puntos de vista en los diferentes temas encarados", según un comunicado conjunto.

## VIDELA Y LOS MANDOS MILITARES

Diarios argentinos, "Clarín" y "La razón" fundamentalmente, publican trascendidos de una reunión que la semana pasada mantuvo el jefe de la Junta Militar, general Videla, con todos los generales en actividad del país. Según los periodicos Videla hizo una extensa exposición reiteró "que las actitudes asumidas desde el gobierno no son de una persona o un grupo sino de las instituciones castrenses mismas". Reafirmó la unidad de la Marina, El Ejército y la Aeronáutica "en la dirección y ejecución del proceso".

Dijo el general Videla que debían estar preparados "no sólo para la acción disolvente de grupos subversivos sino también de aquellos que se sientan afectados por el proceso". Dijo que esta acción se manifestará "a través del rumor, los panfletos y comentarios para tratar de crear imágenes de supuestos enfrentamientos entre las fuerzas armadas en los mandos del Ejército". Hizo una extensa evaluación del accionar guerrillero en las jurisdicciones de cada uno de los cuerpos de Ejército e impartió orientaciones precisas en este sentido. Reiteró "que la lucha contra la subversión se librará en todos los campos, y no permitirá la acción disolvente y antinacional, en la cultura en los medios de comunicación, en la economía, en la política o en el gremialismo".

## REPRESION

Ayer se informó que habían aparecido 2 cadáveres en el gran Buenos Aires, uno de ellos con las manos cortadas, no se identificó a las víctimas. Dos personas fueron balaceadas en Bahía Blanca al no acatar según información oficial una orden de detención de una patrulla policial. Un juez federal de Córdoba dictó prisión contra 15 guerrilleros del ERP, acusados de intentar copar la jefatura de policía local.

El juez dispuso asimismo la captura de Enrique Gorriarán Merlo, uno de los jefes del ERP a quien las informaciones, no confirmadas oficialmente, habían dado como muerto en el enfrentamiento en que cayó Mario Roberto Santucho, principal dirigente del Ejército Revolucionario del Pueblo. Hoy explotaron varias bombas en la capital federal, en empresas privadas. Al desactivar un explosivo resultaron gravemente heridos dos policías.